

Quito, 16 de abril de 2015
#9

Boletín de Prensa

INGENIOS, el Código Orgánico de la Economía Social de los Conocimientos, la Creatividad y la Innovación es presentado en la Universidad Técnica del Norte – UTN (Ibarra)

René Ramírez, Secretario de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación presentó INGENIOS ante más de 300 estudiantes universitarios el pasado 10 de abril, en el auditorio de la Universidad Técnica del Norte – UTN

El Instituto Ecuatoriano de la Propiedad Intelectual (IEPI) como entidad adscrita a la [SENESCYT](#) difunde y apoya la divulgación del Código Orgánico de la Economía Social de los Conocimientos, la Creatividad y la Innovación – INGENIOS. Este Código consta de cuatro libros que abordan el Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología, Innovación y Saberes Ancestrales; Investigación Responsable e Innovación Social; Gestión del Conocimiento y Financiamiento e Incentivos.

“Proponemos construir un país que base su economía en el ingenio de todos los ecuatorianos”, así manifestó René Ramírez. Desde marzo de 2014, más de un millón de ecuatorianos participaron en la creación de esta normativa mediante la plataforma Wiki y casi 40.000 la editaron.

La creación de este Código disputa el sentido del conocimiento como bien infinito y público. Ramírez también manifestó *“vamos a romper con la hiperprivatización de los conocimientos para aprovecharlo socialmente”*. INGENIOS tiene como finalidad democratizar el acceso y el desarrollo del conocimiento, tecnología e innovación; revalorizar el rol de los investigadores e innovadores en la sociedad ecuatoriana, combate la biopiratería y promueve a gran escala la investigación científica en la biodiversidad.

Así también, INGENIOS pretende llevar a cabo la construcción de un sistema de Propiedad Intelectual que incentive y desarrolle la actividad creativa, la innovación socio-económica, facilite la transferencia tecnológica y preste acceso abierto al conocimiento.

Esta normativa posibilita un segundo momento en la construcción de este nuevo Ecuador, las instituciones de educación superior ya están mejorando su calidad, el número de patentes solicitadas por universidades ecuatorianas pasó de un promedio de 1,3 a 8 en 2014. Esto da a conocer el incremento en investigación científica en las instituciones académicas.

INGENIOS evidencia un pacto sustancial entre el sector productivo, las universidades y el sector público. Se pretende desarrollar innovaciones que den soluciones a la problemática real de nuestra sociedad ecuatoriana y de esta forma alcanzar la soberanía cognitiva.



Ramírez concluyo su visita al centro de estudios de Ibarra diciendo *“INGENIOS apunta a la transformación de la sociedad ecuatoriana, los protagonistas son Ustedes, los estudiantes, los docentes, los investigadores, los ingenios de todos los ecuatorianas”*.

Agradecemos la difusión de este boletín. Para mayor conocimiento contactarse al 02-3940000 ext.: 1128 o a mporellana@iepi.gob.ec

Atentamente,

Paola Orellana Álava
DIRECTORA DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS

